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Zusammenfassung

        
Plasmawerte von D-Dimer, einem stabilen Endprodukt plasmininduzierter Fibrinolyse, wurden bei 128 Patientinnen mit Mammakarzinom bestimmt. Diese Patientinnen zeigten signifikant höhere D-Dimere im Vergleich zur Kontrollgruppe mit benigner Mammaerkrankung (p < 0,01). Sensitivität und Spezifität von D-Dimer waren geringfügig besser als die der etablierten Tumormarker CA 15-3 und CEA. Eine Korrelation von D-Dimeren im Plasma, bestimmt mittels ELISA, zu erhöhter Expression des Urokinase Plasminogen Aktivators (uPA) im Gewebe (immunhistochemische Bestimmung) bestand nicht. Erhöhte D-Dimere im Plasma von Patientinnen mit Mammakarzinom reflektieren multifaktorielle Wechselwirkungen zwischen Karzinomwachstum und hämostatisch-fibrinolytischem System und können als Tumormarker verwendet werden.


      
        
Abstract

        
Plasma values of d-dimer, a stable end product of plasmin-induced fibrinolysis, were ascertained in 128 female patients with mammary carcinoma. These patients demonstrated significantly increased d-dimers in comparison with the control group with benign mammary disease (p< 0,01). The sensitivity and specificity of d-dimer were slightly higher than those of the estabilished tumour marker CA 15-3 and CEA. There was no correlation between d-dimers in the plasma and increased expression of urokinase plasminogen activator (UPA) in the tissue. Increased d-dimers in the plasma of female patients with mammary carcinoma reflect multifactoral interactions between carcinoma growth and the haemostatic-fibrinolytic system, and may be used as tumour markers.
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